

**Acta de la Sesión Ordinaria número XXXVI del  
Consejo Consultivo de  
Casa Chihuahua Centro de Patrimonio Cultural,  
Correspondiente al día 18 de enero de 2019.**

En la ciudad de Chihuahua, Chihuahua, siendo las 17:30 horas del día 18 de enero de 2019, y previa convocatoria de fecha 10 de enero de 2019, bajo la presidencia de la **C. Rosa Cristina Vázquez Cano**, Encargada de la Dirección de Casa Chihuahua, Centro de Patrimonio Cultural, asistida por el Secretario del Consejo Consultivo, **C. Arq. José Arreguín Acosta**, de conformidad a lo estipulado en la cláusula décima segunda del contrato constitutivo del Fideicomiso núm. 80378, y los numerales 3, 4, y 5 del reglamento para el Consejo Consultivo, dio principio la Sesión Ordinaria número XXXVI bajo el siguiente:

**ORDEN DEL DÍA**

1. Registro, asistencia y verificación del quórum legal.
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Ratificación de los miembros actuales del Consejo Consultivo.
5. Presentación del Programa de Exposiciones de 2019.
6. Informe General de Actividades.
7. Asuntos generales.

**PRIMERO.-** Una vez verificada la asistencia de sus integrantes, cuya lista se anexa como parte integrante de la misma, se establece el quórum legal y, en consecuencia, los acuerdos que en la presente se tomen serán legales.

**SEGUNDO.-** El Lic. Salvador Miranda Duarte, Secretario Ejecutivo del Fideicomiso, da la bienvenida a la XXXVI sesión ordinaria y agradece su participación a los presentes.

**TERCERO.-** El Arq. José Arreguín da lectura al acta de la sesión anterior, misma que es aprobada y se procede a su firma por los presentes.

**CUARTO.-** El Lic. Salvador Miranda comenta que aunque es lamentable la renuncia de la titular de la dirección y el recorte de personal, las labores en Casa Chihuahua han continuado sin alteración alguna con el desarrollo de actividades.

Ante la pregunta de la Mtra. María del Carmen Sánchez Mejorada, de quién está al frente de Promotora de la Cultura Mexicana A.C., el Lic. Miranda explica que al fallecimiento de Don Federico Terrazas, la Lic. Velia Rojas fue nombrada Presidenta y se encuentra ya en funciones.

El Padre Dizán Vázquez pregunta si al nombramiento del nuevo director (a) de Casa Chihuahua habrá cambios en el Consejo Consultivo, a lo que el Lic. Miranda responde que será necesario celebrar una junta con el nuevo director (a) para definir este asunto, pero que la recomendación e intención es que todos los presentes continúen.

**QUINTO.-** El Arq. Arreguín presenta el calendario de exposiciones 2019, con una modificación en la fecha de inauguración de la exposición Casa de Cristal de Adán Sáenz, a petición del artista,; La Mtra. Bertha Elena Delgado propone que en ese caso la exposición Azogue pueda prolongarse una semana más;

El Arq. Arreguín comenta que aunque en el calendario de exposiciones continúa considerándose la posible exposición de Sebastián para el 5 de septiembre, ha surgido la alternativa de traer una exposición del Museo Soumaya, gracias a algunas gestiones que ha iniciado el Lic. Sergio Sáenz, del Consejo General de Grupo Cementos de Chihuahua.

La Mtra. Sánchez Mejorada menciona la necesidad de tener alternativas y el Mtro. José Pedro Gaytán refiere la posibilidad de insistir con la SHCP así como hacer enlaces con las entidades vecinas (Zacatecas, Durango) para disponer del acervo de Pago en Especie de Casa Redonda, el cual cuenta con piezas que no han sido expuestas. Se presentan a continuación dos propuestas de exposición, mismas que se programarían para 2020: Identidades Cromáticas, integrada por 35 pinturas de 5 artistas (Giovanna Enríquez, César Gutiérrez, Francisco Ramírez y Fernando Villalobos), y obras de Enrique Venegas.

**SEXTO.-** El Lic. Miranda menciona en relación con la situación económica, que Casa Chihuahua ha sido bien tratada en términos de presupuesto, y explica cómo se han resuelto los problemas por falta de personal en Casa Chihuahua (que ha sido una constante desde su puesta en operación), a través del personal que presta servicio social. La Mtra. Sánchez Mejorada ofrece la posibilidad de apoyo en este sentido, para lo que se requiere estructurar proyectos de largo plazo: el Antrop. Marco Gutiérrez plantea la necesidad de que el personal de servicio social que apoye, deberá tener la información precisa de las necesidades de Casa Chihuahua para poder insertarse en el área que se requiera. El Antrop. M. Gutiérrez propone retomar el proyecto de cápsulas que el área de vinculación producía, sobre temas diversos (históricos, patrimoniales, artísticos) y que eran transmitidas a través de Radio Universidad.

**SÉPTIMO.**- A pregunta expresa de la Mtra. Sánchez Mejorada, en torno a la permanencia de la tienda de EDUCAL, la cual no ha tenido la afluencia esperada, el Lic. Miranda hace una semblanza de cómo se estructuró la presencia de EDUCAL en Casa Chihuahua sin fines de lucro, y solo como un apoyo a visitantes, y propone se apoye la promoción de esta por medio del diseño de un folleto que se entregue al visitante a su ingreso.

**Siendo las 19:15 horas del día y no habiendo ningún otro asunto a tratar se da por concluida la sesión del día de su fecha.**



**José Arreguín Acosta**

**Secretario**



**Rosa Cristina Vázquez Cano**

**Encargada de Dirección**

**María del Carmen Sánchez Mejorada**

**Salvador Miranda Duarte**

**José Manuel Escobedo**

**Dizán Vázquez Loya**

**José Pedro Gaytán V.**

**Marco Antonio Gutiérrez Mendoza**

**Bertha Elena Delgado Caballero**

\*JAA